

Bürstädter Zeitung

RHEIN MAIN PRESSE

Tagespass Kontakt Anmelden E-Paper

BÜRSTÄDTER ZEITUNG / LOKALES / BERGSTRASSE / BÜRSTADT

Bürstadt

02.06.2017

Schillerschüler und Senioren von St. Elisabeth singen gemeinsam Volkslieder



Beim gemeinsamen Volksliedersingen wurden sowohl alte als auch neue Lieder angestimmt. Foto: Gotschalk

BÜRSTADT - (mm). Lautstark und fröhlich schallt es aus den Kehlen das alte Volkslied „Alle Vöglein sind schon da“. Im Stuhlkreis im Briebelsaal sitzen immer abwechselnd ein Schüler und ein Senior, während dem Singen schenken sich die Stuhlnachbarn immer wieder ein herzliches Lächeln. Am Mittwoch- und Donnerstagvormittag besuchten 20 Kinder der Schillerschule zusammen mit Lehrerin Hildegard Stöckel das Alten- und Pflegeheim St. Elisabeth, um gemeinsam mit den Bewohnern alte Volkslieder zu singen.

Im Rahmen des 1250-jährigen Stadtjubiläums fand in dieser Woche die Projektwoche der Bürstädter Grundschule statt, die „Bürstadt früher, heute und morgen“ zum Thema hatte. Eines von rund 25 angebotenen Projekten stellte das von Hildegard Stöckel mit dem Titel „Alte Lieder singen“ dar. Ob „Mein Vater war ein Wandersmann“, „Im Frühtau zu Berge“ oder „Horch, was kommt von draußen rein“, die Schüler hatten in den vergangenen Tagen kräftig geübt. Mit der Gitarre von Hildegard Stöckel im Gepäck ging es dann am Mittwoch- und Donnerstagmorgen in den Briebelsaal.

Schnell war das Eis zwischen Jung und Alt gebrochen und die beiden Generationen tauschten sich rege aus, zum Beispiel, wie die Schule früher so war. Neben vielen alten Klassikern, die die meisten Senioren und Kinder auswendig konnten, hatten die Schüler aber auch einen modernen Hit mitgebracht, die „Tante aus Marokko“ nämlich, die bei den Senioren ebenfalls sehr gut ankam. „Unsere Bewohner sind wirklich total begeistert“, freute sich Birgit Mascetta von der Sozialen Betreuung des Pflegeheims über den Aktionsbesuch der Schillerschüler, der in diesem Rahmen zum ersten Mal stattfand. Und auch die Kinder schwärmten von diesem Unterricht der anderen Art. Heimmitarbeiter Thorsten Schmidt hielt alles fotografisch fest. Am Freitag besuchten er, Betreuerin Lyuba Kalamska und Birgit Mascetta dann die Schillerschüler zur großen Präsentation.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Weitere Empfehlungen



BÜRSTADT
Verduftet



BÜRSTADT
Nur noch drei Jahre bis zum 100. Geburtstag



BÜRSTADT
Neue Heimat in Bürstadt gefunden



BÜRSTADT
Drei Autos an Auffahrunfall auf der B 47 beteiligt - drei Verletzte

Anzeige

Ist Ihnen in Ihrem Beruf das Beste gerade gut genug?

Als Picker in der Kommissionierung (m/w) beim REWE Lieferservice packen Sie die Waren für die Kunden, als wären es Ihr eigenen Einkäufe.